

Grupo Omint lanza Omint Mascotas, una nueva unidad de negocios orientada al cuidado integral de la salud de perros y gatos

La compañía hace una nueva apuesta en innovación en salud y amplía su ecosistema de servicios con una propuesta de salud veterinaria para perros y gatos, en respuesta a los cambios demográficos y sociales que posicionan a las mascotas como parte central de la familia. El lanzamiento comercial será próximamente con una primera etapa para socios y nuevos socios de OMINT.

Buenos Aires, febrero de 2026 — En línea con su ADN innovador y su histórica vocación por anticiparse a las nuevas necesidades de la sociedad, Grupo Omint anuncia la creación de **Omint Mascotas**, una nueva unidad de negocios orientada a brindar cobertura de salud veterinaria para perros y gatos, ampliando así su ecosistema integral de servicios de salud y bienestar.

El lanzamiento de Omint Mascotas se da en un contexto de profundos cambios demográficos y culturales en la Argentina, marcado por una baja sostenida en la natalidad y un crecimiento de los hogares que consideran a las mascotas como miembros fundamentales de la familia. En este escenario, Omint identifica una oportunidad estratégica para acompañar a sus actuales socios y nuevos socios con soluciones de salud que contemplen nuevas formas de vinculación, cuidado y responsabilidad.

Como hito clave de esta nueva etapa, **Grupo Omint** selló una alianza estratégica con **OSPAN**, a través de la cual **Omint Mascotas** brindará sus prestaciones mediante su red, garantizando calidad, y respaldo profesional desde el inicio de la operación.

OSPAN es una organización especializada en salud veterinaria que opera a través de un hospital propio de atención 24 horas y clínicas integrales —Clínica Veterinaria Panda—, brindando servicios de clínica médica, cirugía, internación, diagnóstico por imágenes y más de 25 especialidades veterinarias. Su modelo está enfocado en la medicina preventiva y en altos estándares de calidad médica.

Asimismo, cuenta con una amplia red de prestadores externos, lo que le permite garantizar cobertura y acceso a servicios en múltiples puntos estratégicos.

*“Estamos dando un paso relevante en nuestra estrategia de innovación y diversificación. Con **Omint Mascotas** ampliamos nuestra propuesta de valor y respondemos a una demanda concreta de la sociedad actual. La alianza con **OSPLAN** nos permite lanzar este servicio con una base sólida, y los detalles comerciales serán comunicados en el lanzamiento, afirmó **Felipe Villa Larroudet**, Líder de negocio en Grupo Omint*

Con **Omint Mascotas**, el Grupo Omint reafirma su compromiso con la innovación, la calidad de servicio y la adaptación permanente a los cambios sociales, consolidándose como una de las compañías pioneras en el desarrollo de soluciones de salud integrales que acompañan la evolución de las familias argentinas en todas sus formas.

Acerca de Grupo Omint

Grupo Omint inició sus actividades en Argentina en 1967, y en 1980 en Brasil. Actualmente, está formado por Omint Argentina, Omint Brasil, Omint Prepaga, Omint Seguros, Omint Assistance, Omint Mascotas 3 clínicas y 2 centros médicos propios: Clínica Santa Isabel, Clínica del Sol, Clínica Bazterrica, Centro Médico Bazterrica y Centro Médico Santa Rita; además cuentan con clínicas odontológicas en Argentina y Brasil. Su objetivo es garantizar calidad de servicios médicos, eficacia y ética profesional, anticipándose a las tendencias en el cuidado de la salud. Con más de 57 años de trayectoria en el país, se ha posicionado como una empresa de medicina privada líder en calidad médica. En el exterior, el Grupo Omint es miembro de instituciones de prestigio internacional como el IAG (International Assistance Group) y el IFHP (International Federation of Health Plans).

Web de contacto: WWW.OMINT.COM.AR
